

Martinsfeuer 2016

Am Samstag den 12.11.2016 hatte das Jahnvolk zum Martinsfeuer auf dem Vereinsgelände eingeladen. Bei herrlichem Herbstwetter sind annähernd 80 große und kleine Menschen der Einladung gefolgt. Gefeiert wurde - gemeinsam mit den Ortsbeiräten 9 und 10 - die Fertigstellung des zweiten Bauabschnitts des Turnund Spielplatzes für Kinder.



Mit großem Spaß haben die Kleinen die. Rutsche und die. Balancierstrecke, aber auch alle anderen Geräte, für sich entdeckt, auf Herz und Nieren geprüft und für gut befunden. Für das leibliche Wohl haben unser Vereinswirt Alex Chasouras und sein Team gesorgt. Mit leckerem heißem Apfelwein, Apfelsaft und Brezeln gestärkt gingen die Martinslieder dann auch leicht den sehr von Lippen. Besonders textsicher waren dabei die Mädels im Kindergarten- und Grundschulalter.

Viele hatten sogar ihre bunten selbstgebastelten Laternen dabei.



Seite 1 von 2



Am wärmenden Feuer hielten viele Gäste bis zum Einbruch der Dunkelheit durch.



Alles in allem ein sehr schöner gelungener Nachmittag, der förmlich nach Wiederholung im nächsten Jahr schreit, auch ohne Einweihung neuer Spiel- oder Turngeräte.